
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO CABEÇÃO 
 
 
Ementa:
 
REQUERIMENTO: Na forma regimental, requeiro a Secretaria Municipal de Segurança
Publica Trânsito e Transporte infornações sobre estudos de viabilidade para implantação de
linhas de ônibus municipais e intermunicipais para atender o Bairro Bom Destino via Estrada
Teófilo Otoni. 1. Existe atualmente algum estudo de viabilidade para implantação de linhas
de onibus municipais e intermunicipais para atender o bairro Bom Destino via Estrada
Teofilo Otoni.? 2. Existe algum cronograma para a implantação de linhas de ônibus
municipais e intermunicipais para atender o Bairro Bom Destino via Estrada Teófilo Otoni.
Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham acompanhadas de
documentação que comprove sua veracidade. Sala de Sessões, 22 de setembro de 2022.
Vereador Paulo Henrique Cabeção Partido Liberal - PL
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